
平成 29年度 第１回 八雲町学校給食センター運営委員会議事録 

□ 開催日 平成 30年２月 19日（月） 

□ 時 間 午後１時 30分～午後２時 30分 

□ 場 所 八雲町公民館 第一集会室 

 

□ 出席委員 坂本 昌昭、大橋 宏朗、北村 卓馬、後木 明生、岡島 澄人、長﨑充宏 

齋坂 道雄、 蛯子 友正、伊藤 元博 （９名） 

□ 欠席委員 稲見 裕一、中田 恵美、楠美 元孝、舘岡 睦、田中 元、宍戸 英 

（６名） 

□ 事務局     山田所長、野口所長、金浜次長、植杉係長、宮本栄養教諭、相原栄養教諭 

（６名） 

□ 傍 聴 者 な  し 

 

◎ 教育長挨拶  田中 了治氏 

◎ 運営委員・事務局職員自己紹介 

◎ 事務局説明   会長・副会長の選任を事務局案にてお願いしている旨説明し了解を得

た。 

◎ 会長・副会長選任 

        会 長  八雲中学校長           大橋 宏朗氏 

        副会長  八雲小学校長      坂本 昌昭氏を選任 

◎ 会長挨拶  八雲中学校長  大橋 宏朗氏 

◎ 給食センターの概要 

   金浜次長より八雲町給食センターについて、植杉係長より熊石給食センターにつ

いての取組を説明。          

 

◎ 協議事項 

□協議事項１：平成 30年度学校給食計画（案）について 

○事 務 局：会議資料に沿って説明。 

 □協議事項２：学校給食衛生管理について 

○事 務 局：会議資料に沿って説明。 

□協議事項３：学校給食物資選定について 

○事 務 局：会議資料に沿って説明。 

□協議事項４：学校給食献立策定について 

  ○事 務 局：会議資料に沿って説明。 

 

  ◇質 疑 

●委  員：主食関係の値上がりしている分は、どのように補うのか。 

○事 務 局：週１回の見積合わせを行うなど、少しでも安く新鮮な食材購入をするよ

う工夫している。 

●委  員：八雲町立学校における食物アレルギー対応指針を配布してもらえないか。 



  〇事 務 局：学校には配布されているので、PTA 役員等の委員には後日、配布させて

いただく。 

□協議事項５：八雲町学校給食センター改築事業について 

  ○事 務 局：会議資料に沿って説明。 

 □その他：給食費の未納状況（平成 28年度末） 

○事 務 局：会議資料に沿って説明 

 □その他：給食費の無料化について 

○事 務 局：会議資料に沿って説明 

 

  ◇質 疑 

●委  員：改築される給食センターで食中毒などが起こり、調理できない状況にな

った時の代わりの調理室を準備する計画はあるか。 

○事 務 局：今のところ考えていないが、貴重なご意見なので参考にさせていただく。 

●委  員：給食費が無料化になると言うことは、給菓は出ないのか。 

○事 務 局：給食だけの提供になります。 

●委  員：滞納者への法的措置は行うのか。 

○事 務 局：過去には、裁判所への呼び出しをしたケースもあった。 

●委  員：リクエストメニューやセレクトメニューを行っているが、残食量はどう

か。また、残食の多いメニューに対しての工夫は。 

〇事 務 局：リクエストメニューは、好きなものだけを選ぶのではなく、栄養バラン

スを考えながら給食メニューを組み合わせる取組で、食育授業の導入と

して定着している。また、食育授業を継続して行っている成果として、

残食量は大幅に少なくなった。食育の一環として、苦手な食べものも給

食メニューで体験していただき、指導していきたい。 

      セレクトメニューについては２年目の実施となるが、児童・生徒が栄養

バランスを考えながらメニューの１品を選ぶことが食育につながってい

る。また、残食量もほとんどなく継続して行っていく。 

●会  長：他になければ、以上で学校給食センター運営委員会を終了する。 

 


